

Ressort: Entertainment

Pharrell Williams hat geheiratet

Los Angeles, 14.10.2013, 08:03 Uhr

GDN - Der US-Rapper Pharrell Williams hat seine Freundin Helen Lasichanh geheiratet. Laut Medienberichten sollen sich die beiden in Miami das Ja-Wort gegeben haben.

"Usher und Busta Rhymes gaben ein Mini-Konzert. Es war eine tolle Hochzeit, die beste, auf der ich bisher gewesen bin", sagte ein Insider gegenüber "US Weekly". Williams und Lasichanh sind seit vielen Jahren ein Paar, 2008 kam ihr gemeinsamer Sohn zur Welt. Die beiden sollen angeblich schon im August heimlich in Frankreich geheiratet haben, wollten die Zeremonie nun aber für Familie und Freunde nachholen. Neben Usher und Busta Rhymes befanden sich auf der Gästeliste weitere Stars wie Jay-Z, Gwen Stefani und David Guetta.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23363/pharrell-williams-hat-geheiratet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com